

Ferienfahrschule für Motorradbegeisterte

Von Legden in die Bikerwelt starten

In einer Woche zum Motorradführerschein – dieses Angebot startet im Frühjahr 2015 im Ferienresort Dorf Münsterland in Legden. Alwin Prenger-Berninghoff, der 1999 die Fahrschule am Vorpark in Dülmen gründete, setzt für dieses Angebot ein speziell geschultes Team aus Fahrlehrerinnen und -lehrern ein. Denn für eine qualifizierte Ausbildung in so kurzer Zeit braucht es besondere Kompetenzen, die die Ausbilder in jahrelanger Erfahrung entwickelt haben.

Seit 2005 betreibt Prenger-Berninghoff eine reine Motorradfahrschule und lässt die Träume vieler Motorradfans nach dem eigenen Führerschein mit seinem Team wahr werden. Seine Spezialisierung auf die Motorradausbildung in einem Kompaktkurs von acht Tagen ist eine Besonderheit in der Fahrschulbranche und weit über das Münsterland hinaus bekannt. Die Kooperation mit dem Dorf Münsterland ist ein vorausschauender Schritt und greift die Wünsche seiner Kunden auf, Lernen und Urlaub miteinander zu verbinden. Das Dorf Münsterland steht für modernen Ferienkomfort. Die Bikers School erfüllt anspruchsvolle Wünsche nach persönlicher Herausforderung, Grenzerfahrung und Lernerfolg auf dem Motorrad. Diese sinnvolle und spannende Woche Auszeit wird nachhaltig mit dem eigenen Führerschein belohnt. Hinzu kommt die gute Verkehrsanbindung über die A31 aus dem ganzen Bundesgebiet. Auf dem Freizeitgelände des Dorfes



Münsterland werden die ersten fahrtechnischen Grundsteine gelegt, bevor es heißt - freie Fahrt durchs Münsterland.

Interessenten können sich bei einem Schnupperkurs an einem Samstagvormittag über das Angebot informieren. Anmeldungen und weitere Informationen unter Angebote auf www.dorf-muensterland.de oder www.bikers-school.de

Dorf Münsterland

Ferienfahrschule
ab Frühjahr 2015
Haidkamp 1 · 48739 Legden
www.dorf-muensterland.de

Après-Ski-Party mit Antonia aus Tirol, Peter Wackel und Ina Colada!

31. Januar Hüttengaudi

Die Après-Ski-Party am 31. Januar verspricht wieder eine turbulente weiße Gaudi zu werden. Themenbar, Walking Acts und Winterdekoration zaubern Hüttenambiente in die urige Festscheune im Partydorf.

Echte Après-Ski-Fans werden beim Liveprogramm von Antonia aus Tirol, Peter Wackel und Ina Colada mächtig ins Schwitzen kommen.

Denn vor allem Antonia aus Tirol hat sich mittlerweile als Marke ihrer Branche etabliert und ist eine der beliebtesten weiblichen Live-Künstlerinnen des Genres. Seit über 12 Jahren ist die Sängerin, die ihre Karriere mit DJ Ötzi und dem Nr.1 Hit „Anton aus Tirol“ startete, als Solokünstlerin auf der Bühne und landete in dieser Zeit mehrere Hits.

Die Hüttengaudi im Dorf Münsterland beginnt um 20 Uhr. Der Eintritt für das Partydorf mit Liveshows beträgt an diesem Samstag 12 Euro.



Dorf Münsterland

Après-Ski-Party
31. Januar 2015
Haidkamp 1 · 48739 Legden
www.dorf-muensterland.de